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83 года назад началась 
Великая Отечественная 
война – самая 
кровопролитная и 
страшная война в истории 
нашей страны, унесшая 
жизни 27 миллионов 
советских граждан. 
Возложенные в этот 
памятный день цветы к 
мемориалам воинской 
славы стали символом 
благодарности нашим 
героям-защитникам, 
отстоявшим Отечество.

Во время Великой Отечественной 
войны на фронт ушли более 40 ты�
сяч наших земляков, многие были 
добровольцами. Ежегодно в память 
о них проходят памятные меропри�
ятия. Жители округа, представите�
ли муниципальных учреждений, 
члены и сторонники партии «Еди�

ная Россия», команда «Молодой гвар�
дии» Подмосковья неизменно при�
нимают в них участие.

Так, 21 июня около 100 человек 
собрались на Перемиловской вы�
соте, чтобы принять участие в ак�
ции «Огненные картины войны» и 
почтить память воинов, защищав�
ших нашу страну. Глава Дмитров�
ского городского округа, секретарь 

местного отделения партии «Еди�
ная Россия» Илья Поночевный и 
депутат Мособлдумы Марина Шев�
ченко тоже участвовали в акции.

– Мы помним тех, кто, не жа�
лея себя, ковал Великую Победу. 
Их подвиг невозможно забыть! 
Фашизм был побежден благода�
ря их беспримерному героизму! 
Вспоминая о подвиге советско�
го народа в той страшной вой�
не, мы не можем не думать и о 
тех, кто прямо сейчас с оружием 
в руках защищает нас от неофа�
шизма. Низкий поклон нашим 
бойцам! Наш долг помочь им 
сломить врага, поэтому мы всег�
да рядом с ними и их семьями. 
И снова победа будет за нами, – 
подчеркнул Илья Поночевный.

В ходе акции ее участники зажг�
ли почти 20 тысяч свечей, выстро�
ив из них у подножия монумента 
знаменитую боевую машину «Ка�

тюша» со словами «Дмитров, Яхро�
ма – помним» и «Рубеж обороны!» 
Присутствующие почтили мину�
той молчания память павших в Ве�
ликой Отечественной войне и воз�
ложили бумажных журавлей к 
монументу «Героям битвы под Мо�
сквой» в виде бронзового солдата, 
рвущегося в бой.

– В День памяти и скорби мы со�
брались вместе с жителями окру�
га на Перемиловской высоте для 
того, чтобы вспомнить тех, кто от�
дал жизни за свободу и независи�
мость нашей Родины. Низкий им 
поклон за мужество, стойкость, са�
мопожертвование и героизм! Веч�
ная память всем героям. Их подвиг 
никогда не будет забыт! – сказала 
Марина Шевченко.

22 июня, в четыре часа утра Дми�
тровский округ присоединился к 
ежегодной Всероссийской акции 
«Свеча памяти». Почтить память ге�
роев пришли представители адми�
нистрации, ветераны, труженики 
тыла, депутаты Совета депутатов 
Дмитровского округа и Москов�
ской областной думы, представите�
ли волонтерских и молодежных ор�
ганизаций, жители округа.

У Вечного огня из свечей была 
выложена надпись «Спасибо за 
Победу! 1941–1945». Память по�
гибших почтили минутой молча�
ния, к мемориалу были возложе�
ны цветы.

В Яхроме у мемориального ком�
плекса «Героям�яхромчанам, пав�
шим в боях за Родину на фронтах 
Великой Отечественной войны 
в 1941�1945 годах» участники ми�
тинга минутой молчания почти�
ли память земляков, погибших на 
фронте. Они зажгли свечи памяти 
и возложили цветы к памятнику.

Дмитровский округ помнит и 
чтит героев той страшной войны. 
Памятные мероприятия и акции, 
приуроченные к этому дню про�
ведены на всей его территории. 

Никто не забыт! 
Ничто не забыто!

На новый 
пляж – 
этим 
летом!
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Глава Дмитровского 
городского 
округа подарил 
детям героев СВО 
велосипеды
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В «Рождествено» 
гостям всегда 
рады

5 СТР.

В Дмитровском округе 
было проведено 
30 памятных 
мероприятий, в них 
приняли участие 
1770 человек.

22 июня – 
День памяти 
и скорби
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Водой из родника в 
Огородном проезде 
Яхромы не одно 
десятилетие пользуются 
как местные жители, так 
и приезжие. Ведь вода в 
нем  – чистая и вкусная.

Родник накрыт домиком, чтобы 
в него не попадали грязь, мусор, 
ветки, а чистая вода не смешива�
лась во время дождя с осадками. 
Чтобы удобно было набирать воду, 
от родника проложена небольшая 
труба.

– Вода очень хорошая, моя се�
мья здесь набирает воду для пи�
тья и приготовления еды уже 
больше тридцати лет. Приезжа�
ем сюда в любое время года, – по�
делилась женщина, набиравшая 
воду в большую емкость.

– Пробу воды из источни�
ка делали в 2024 году, провер�
ка показала, что вода чистая, 
полностью пригодная для пи�
тья. Но это популярное место 
надо привести в порядок, что�

бы подходить к роднику лю�
дям было удобно, – сказал Илья 
Поночевный, посетивший род�
ник во время своего еженедель�
ного объезда.

Сейчас к источнику ведет тропа, 
которая в дождливую погоду стано�
вится неудобной для людей. Вместо 
нее должна появиться асфальтиро�
ванная дорожка с освещением, что�
бы и в вечернее время там было 
светло. Также планируется сделать 
ступеньки к месту водозабора.

Поручение привести это ме�
сто в надлежащий вид глава окру�
га дал Михаилу Жукову, директо�
ру МБУ «Центр благоустройства 
Костинское», в чьем ведении на�
ходится эта территория, а также 
своему заместителю по вопросам 
ЖКХ Людмиле Докучаевой.

Об этом главе 
Дмитровского городского 
округа Илье Поночевному 
рассказал директор 
МКУ «Дмитровское 
благоустройство» Роман 
Никитюк.

Официально купальный сезон 
на этом пруду не открыт. Несмо�
тря на это и ведущиеся по сосед�

ству с пляжем работы – отдыхаю�
щих, загорающих и купающихся 
немало.

– Мы заканчиваем установку 
декоративного забора, он отго�
родит пляж от тротуара. Рядом с 
ним монтируется навес от солнца 
и настил, на котором будут уста�
новлены шезлонги, – отметил Ро�
ман Никитюк.

Для удобства захода в воду по�
жилым и людям с нарушениями 
опорно�двигательного аппарата 

будут сделаны специальные сту�
пеньки – широкие, с малым ша�
гом высоты, плюс – поручни.

На пляже появится детска я 
площадка, а часть лавочек вокруг 
пруда будет с навесами от солн�
ца  – это делается по просьбам 
пенсионеров.

Стационарный туалет для от�
дыхающих уже работает.

Также идут работы по декори�
рованию бетонного забора с се�
верной стороны пруда: около де�

ревянной решетки будет высажен 
декоративный виноград. Плети 
этого красивого растения очень 
украсят всю зону. Вокруг пруда 
также появятся лавочки, урны и 
качели.

– Доски настила необходимо 
проверить, каждую закрепить, 
выровнять, а зашивать межъ�
ярусное пространство надо на�
глу хо, чтобы под настил не 
бросали мусор, – отметил Илья 
Поночевный во врем я обхода 
зоны отдыха вокруг пруда. Под�
рядчики обещали все именно так 
и сделать.

К сожалению, все уже создан�
ное и установленное на пляжной 
зоне страдает от вандалов. Напри�
мер, у кабинок для переодевания 
постоянно выламывают двери. 
Явно нетрезвая публика умудри�
лась повредить мачту освещения. 
Ну, и мусор: до урны донести его 
получается далеко не у всех.

– Работы будут завершены в 
ближайшее время, и жители 
города получат хорошую, ком�
фортную зону отдыха – с пля�
жем, прогулочными, игровыми 
зонами, – сказал глава Дмитров�
ского округа.

ГЛАВНОЕ

Доступ к роднику благоустроят

На новый пляж – 
этим летом!
Создание зоны отдыха у пруда на улице Инженерной 
в Дмитрове близится к завершению

ТРИНАДЦАТЬ НОВЫХ АВТОБУСОВ 
ПОСТУПЯТ В ДМИТРОВСКИЙ 
ОКРУГ В ЭТОМ ГОДУ
Обновление 
транспортных средств 
– один из основных 
запросов наших 
жителей. 

На днях три автобуса боль�
шого класса ЛиАЗ�5292 вышли 
на маршруты: 

•  №63 Дмитров – Сергиев 
Посад;

•  №32 Дмитров – станция 
Икша – санаторий «Горки»;

•  №38 Дмитров (завод ТПИ) – 
Яхрома (улица Ленина).

Автобусы оснащены систе�
мами климат�контроля, каме�
рами видеонаблюдения, элек�
тронными рейсоуказателями, 
валидаторами для бесконтакт�

ной оплаты проезда, USB�ро�
зетками для зарядки мобиль�
ных устройств. Есть отдельные 
зоны размещения для пасса�
жиров с колясками и людей с 
ограниченными возможностя�
ми здоровья. 

По са доч н ы х ме с т  с та ло 
больше — с 32 их количество 
увеличилось до 41, а пассажи�
ровместимость составляет 100 
человек. До августа в округ 
должны поступить еще 10 ав�
тобусов: семь ЛиАЗов и три – 
марки Yutong.
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Все работы 
выполнят в срок!
Завершаются работы по подключению 
к теплоцентрали домов, строящихся 
в Яхроме для переселения жителей 
из аварийного жилья
Строительство 
этих домов ведется 
по региональной 
государственной 
программе, его 
контролирует лично 
глава Дмитровского 
городского 
округа. Недавно 
Илья Игоревич 
Поночевный 
проверил, как идет 
подключение этих 
строящихся домов 
к линии по подаче 
тепла и  выполнение 
графика работ.

Все три строящи хс я 
многоквартирных пяти�
этажных дома в микро�
районе Левобережье те�
перь подключены к трас�
се, по которой будут в 
осенне�зимний период по�

лучать от котельной теп�
ло и горячую воду. Для 
этого бы ла проложена 
трасса длиной 270 метров.

Работы проводило ООО 
«Импульсэнергострой». 
По словам представите�
ля фирмы�подрядчика, 
сложностью при проклад�
ке трассы стало то, что 
она проходит по заболо�

ченному участку, где воз�
можно подтопление мест�
ности. Поэтом у трубы 
укладывались на метал�
лические опоры, а не за�
капывались в землю.

Сейчас завершаются ра�
боты по присоединению 
трассы к установленным 
задвижкам в тепловой ка�
мере и обратной засыпке 
песком и грунтом. Все ра�
боты планируется завер�
шить к 7 июля.

Напомним, что в стро�
ящиеся дома в Яхроме бу�
дут переселены 386 чело�
век из аварийных домов 
по адресам: город Яхро�
ма, улица Ленина, дома 
№№ 23, 24, 25 и улица 
Парковая, 1, 2. Все дома 
запланировано сдать и 
ввести в эксплуатацию в 
этом году.

Бесперебойная 
подача тепла в зимний 
отопительный период 
и горячей воды в 
многоквартирные дома 
входят в комплекс мер по 
обеспечению комфортной 
и безопасной жизни 
жителей. 

И поэтому своевременный ре�
мон т оборудова ни я в рес у рс �
ных, теплоснабжающих струк�
т у ра х – вопрос ва жный. И он 
всегда находится на контроле у 
главы Дмитровского городского 
округа Ильи Поночевного.

Котельная на улице Набереж�
ной поселка Деденево была введе�
на в строй в 1983 году, и оборудо�
вание здесь ни разу не получало 
капитального ремонта. Горячее 
водоснабжение и отопление отсю�
да получают 13 многоквартирных 
домов, детский  сад – это больше 
3800 человек.

В перспективе к этой котель�
ной будут подключены ещн один 

детсад и многоквартирный дом, 
так что нагрузка на оборудование 
возрастет.

Поэтому было принято реше�
ние о проведении капитального 
ремонта одного из трех котлов ко�
тельной. В декабре прошлого года 
были закуплены новый котел 
ДКВР�10/13, шкаф управления, ды�
мосос и вентилятор, все устрой�

ства – российского производства 
и зарекомендовавшие себя как на�
дежные при эксплуатации. 

Подрядная организация, выи�
гравшая конкурс, проводила все 
работы по капитальному ремон�
ту котла строго по графику. Про�
верить их ход на этой котельной 
приехал глава Дмитровского город�
ского округа Илья Поночевный. 

– Котел и его конструкции собра�
ны, обмурованы, проведен монтаж 
оборудования, питательных и дре�
нажных трубопроводов за предела�
ми котла, запорно�регулирующей 
арматуры, контрольно�измеритель�
ных приборов и автоматики. Про�
ведено гидравлическое испыта�
ние экономайзера и котла, сейчас 
завершаются пусконаладочные ра�
боты и проводится загрузка специ�
альных программ для обеспечения 
безопасности работы нового кот�
ла, – рассказал Сергей Колков, заме�
ститель главы Дмитровского город�
ского округа, курирующий сферу 
теплоэнергетики.

После проведения пуско �на�
ладочных испытаний котла он 
пройдет процедуру сдачи в орган 
государственного энергетическо�
го надзора (Ростехнадзора).

Ввод в эксплуатацию третьего 
котла позволит увеличить мощ�

ность котельной до 19,5 гигакало�
рии в час. Сейчас она вырабатыва�
ет тринадцать. 

Во время посещения котель�
ной Илья Игоревич побеседовал 
с представителями подрядной ор�
ганизации, с операторами котель�
ной Татьяной Гоголевой и Екате�
риной Ляпуновой. Он расспросил 
их об особенностях работы в ко�
тельной, уровне оплаты труда.

– Проведение плановых ра�
бот по капитальному ремон�
ту оборудования котельных 
позволяет нам обеспечивать 
их устойчивую работу во вре�
мя отопительного сезона. Это 
– важно, так как жители, соци�
альные объекты, иные абонен�
ты теплосети должны получать 
тепло и горячую воду беспере�
бойно, – сказал глава Дмитров�
ского городского округа Илья По�
ночевный.

Противоаварийную 
тренировку провели 
в котельной на 
улице Чекистской с 
участием работников 
администрации, 
оперативных групп 
ГКУ МО «МОС АВС», 
ПАО «Россети 
Московский регион», 
ресурсоснабжающей 
и управляющих 
организаций. 

По легенде, произошла 
остановка подачи электро�
снабжени я в котельн у ю 
при температуре наружно�
го воздуха �20 градусов.

– При подаче электро �
снабжения произошел ги�
дроудар на одной из сетей, 
от которой отапливаются 
семь домов – 1100 человек. 

На место оперативно при�
бывает аварийная бригада, 
она выдвигает передвиж�
ную электростанцию, про�
водит замер температур�
ных режимов в подъезде 
жилого дома и в квартирах. 
Управляющим компани�
ям рекомендовано выстав�
лять тепловые пушки для 
поддержания теплового ре�
жима в домах. Далее было 
проведено дренирование 
теплоносителя системы те�
плоснабжения. В это время 

аварийные бригады завер�
шили работы на тепловой 
сети. Специалисты Россе�
тей подключили котель�
ную по штатному режиму. 
Произведен розжиг котлов, 
восстановлена подача те�
плоснабжения и горячего 
водоснабжения в жилые 
дома, – прокомментиро �
вал заместитель директо�
ра московской областной 
специализированной ава�
рийно�восстановительной 
службы Федор Житарюк.

Тренировка показала, что 
службы взаимодействуют 
слаженно и оперативно, ал�
горитм работы выполнен 
четко. Как отметил заме�
ститель главы Дмитровско�
го городского округа Сергей 
Колков, такие трениров�
ки будут проводить во всех 
котельных округа. Очень 
важно: если возникнут ава�
рийные ситуации, ликвиди�
ровать их надо в максималь�
но короткие сроки, чтобы 
наши жители не почувство�
вали дискомфорта.

КОММУНАЛЬНЫЕ СЛУЖБЫ ГОТОВЯТСЯ К ЗИМЕ
В Дмитрове прошла проверка готовности 
энергетического и коммунального 
комплексов к внештатным ситуациям 
в зимнее время

Мощность котельной 
увеличится на треть
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Июнь для педагогов 
жаркая пора: вроде 
бы завершен учебный 
год, можно подумать и 
об отдыхе, но… Летняя 
оздоровительная 
кампания, сдача 
выпускниками экзаменов 
и – подготовка к новому 
учебному году проходят 
именно в июне! А в начале 
июля осуществляется 
комиссионная оценка 
готовности школ и садов к 
новому учебному году.

Хорошее подспорье – ежегодная 
помощь, выделяемая из бюджета 
округа, – по 250 тысяч рублей на ка�

ждое здание образовательной ор�
ганизации. Педагоги между собой 
называют это «грантом главы», так 
как именно по инициативе Ильи 
Поночевного, начиная с 2019 года, 
такие выплаты стали ежегодными.

В Яхромской общеобразова�
тельной школе�интернате для 
обучающихся с ограниченными 
возможностями здоровья рабо�
ты в основном проводятся уже 
на улице.

– Мы тщательно промыли все 
помещения – от учебных клас�
сов, столовой, санузлов до спаль�
ного этажа, – рассказала дирек�
тор школы�интерната Евгения 
Жарова. – Где надо, провели не�
большой косметический ремонт, 
но наши воспитанники очень от�
ветственно относятся к сбереже�
нию нашей материально�техни�
ческой базы, так что подкрасить 
пришлось буквально в несколь�
ких местах.

Сейчас сотрудники школы�ин�
терната приводят в порядок цо�
коль здания – подкрашивают его 
белоснежной краской, пропалы�
вают цветники. Спортивная пло�
щадка уже полностью готова – все 
покрашено, конструкции прове�
рены на прочность креплений.

Во время рабочего объезда тер�
ритории в школу�интернат зашел 
глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

– Если бы предупредили, мы бы 
пирожков напекли, а так вот – кра�
сим! – посмеялись сотрудники.

Они рассказали, что в тех ме�
стах, где штукатурка низа фаса�
да здания отходит, они самосто�
ятельно замазывают трещины. А 
потом уже все хорошо прокраши�
вают. Но по углу столовой штука�
турить надо уже специалистам, 
перед этим сняв старый слой: по�
следний раз такие работы здесь 
проводились почти десять лет на�
зад. Глава округа обещал помочь.

По словам директора, в про�
шлом году за счет «гранта главы» 
в размере 250 тысяч рублей была 
отремонтирована входная группа 
в помещении кухни.

А в этом году грант направят на 
ремонт стены гаража. Смета уже 
составлена,  проходит процедура 
электронных торгов. 

Но у учреждения так и не ре�
шен вопрос с гидроизоляцией 
подвала: его постоянно заливают 
подземные воды. Здание было по�
строено на месте осушенного во�
доема, и подземные источники 
упорно затапливают подвал, так 
что воду приходится постоянно 
откачивать.

Илья Поночевный поручил ди�
ректору МАУ «Управление капи�
тального строительства» Алек�
сандру Ермакову и начальнику 
Управления образования адми�
нистрации Татьяне Малиннико�
вой максимально быстро подго�
товить проект гидроизоляции 
подвала Яхромской школы�ин�
терната.

ОБРАЗОВАНИЕ

Интернат приводят 
в порядок к новому 
учебному году

Новый корпус – 
для больших возможностей
Началось возведение пристройки к Внуковской школе

Эта школа, 
рассчитанная на 
250 учеников, сегодня 
переполнена – 
в ней учатся более 
600 детей. Нехватка 
помещений для 
занятий и внеурочной 
деятельности привела 
к необходимости 
расширения школы.

Благодаря инициативе 
главы Дмитровского окру�
га и под держке г уберна�
тора Московской области 
А н д ре я Воробьева бы ло 
принято решение о строи�
тельстве пристройки. Все 
проектные работы завер�
шены, и уже началось воз�
ведение дополнительного 
корпуса.

Во время рабочего объезда 
территории округа Илья Иго�
ревич Поночевный посетил 
школу вместе с директором 
Управления капитального 

строительства Дмитровско�
го округа Александром Ер�
маковым и нача льником 
Управления образования Та�
тьяной Малинниковой. Они 
проверили, как идут работы 
на месте.

– Было непросто найти 
оптимальное решение во�
проса строительства при�
с т ройк и к Вн у ковской 
школе. Основна я труд�
ность   – школа находит�
ся в плотной городской за�
стройке, рядом проходят 
инженерные коммуника�
ции,  – рассказал Илья Игоре�

вич. – Однако решение было 
найдено, проект разработан 
и согласован во всех необхо�
димых инстанциях.

Пристройка к школе будет 
трехэтажной, рассчитанной 
на обучение 350 детей. В ней 
появятся актовый и спортив�
ный залы, пищеблок со сто�
ловой. С основным корпусом 
школы пристройка будет со�
единена теплым переходом. 
В ней будут учиться все на�
чальные классы.

Планируемый ввод в экс�
плуатацию этого важного 
объекта – 2025 год.

«ТОЧКА РОСТА» И ОТКРЫТЫЙ СТАДИОН – 
ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ ОСТАНКИНО
В новом корпусе Останкинской школы созданы современные 
условия для учебы детей

1 сентября 2023 
года открылся 
новый корпус 
Останкинской 
средней школы в 
поселке Озерецкое. 
Местные жители 
просили построить 
им новую школу: 
старый корпус был 
переполнен, школа 
работала с большой 
нагрузкой.

По инициативе гла �
вы Дмитровского окру�
га Ильи Поночевного и 
благодаря поддержке гу�
бернатора А н дрея Во �
робьева новую школу в 
Озерецком было решено 
построить в рамках пре�
зидентского проекта «Об�
разование».

Современное здание, 
рассчитанное на 550 уче�
ников, возвели меньше 

чем за год. Оно полностью 
оснащено самым совре�
менным оборудованием. 
У детей теперь прекрас�
ные комфортные условия 
для получения знаний. 
Это светлые современные 
классы, где они занимают�
ся в «Точке роста» – центре 
образования цифрового, 
естественнонаучного, тех�
нического и гуманитарно�
го профилей, организован�
ном в рамках реализации 
федерального проекта «Со�
временная школа».

В школе у читс я 651 
ученик, действует груп�
па дошкольного образо�
вания. Также в учебном 
заведении реализуется 
программа губернатора 
Московской области «От�
крытый стадион».
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Многопрофильное 
фермерское хозяйство 
четырех братьев Юрко 
активно развивается 
на территории 
муниципалитета около 
десяти лет. Ранее это был 
питомник декоративных 
культур, занимающийся 
озеленением и 
ландшафтным дизайном 
городов России.

Руководитель семейного КФХ 
«Рождествено» Иван Викторович 
Юрко активно развивает в хозяй�
стве новое направление деятель�
ности – агротуризм.  

Создана зона отдыха с неболь�
шими модульными домами и ба�
ней. Есть ферма с дойным стадом, 
которое насчитывает 16 коров, бо�
лее 100 баранов, кроликов, поро�
сят, много птицы: гусей, уток, пе�
репелов и кур.

Агротуристы смогут ознако�
миться с процессом приготовле�
ния кефира и ряженки, творога, 
сметаны, сыра; увидеть, как про�
исходит копчение мяса и многое 
другое. 

В  г о с т и  к  д р у ж н о й  с е м ь е 
Ю рко п рие х а ла з а мес т и т е л ь 
главы м у ниципа литета Окса �
на Ко т ова .  И ва н Ви к т орови ч 
провел экскурсию по своему хо�
зяйству, показал осетровую фер�
му. Рыбу выращивают в несколь�
ких специально оборудованных 
больших чанах. 

– Очень рада, что в нашем окру�
ге так много предприятий и кре�
стьянско�фермерских хозяйств. 
Побывав в «Рождественно», от �
метила для себя, что там актив�
но идут работы по различным 
направлениям от сельского хо�

зяйства до сферы туризма. Оно из�
вестно не только у нас в округе, но 
и по всей России. Пожелала руко�
водителю хозяйства дальнейшего 
развития и процветания, – отме�
тила Оксана Котова.  

В конце визита Иван Викторо�
вич отметил важность развития 
отрасли агротуризма. Он плани�
рует и далее вносить свой вклад 
в развитие сельского хозяйства 
Дмитровского округа.

ПУЛЬС ОКРУГА

ЛЬГОТНОЕ ЖИЛЬЕ ВРАЧАМ 
Дмитровский врач переехал из съемной квартиры 
в собственную, приняв участие в программе 
«Социальная ипотека»

В «Рождествено» 
гостям всегда рады
На территории экопарка  активно развивается 
агротуризм

Соцгазификация доступна 
дачникам округа
В Дмитрове состоялась встреча с председателями 
садовых товариществ по вопросам соцгазификации

Были приглашены 
председатели 
СНТ Дмитровского 
округа, попадающие 
под программу 
газификации 
садоводческих 
товариществ. 

В рамках послания Прези�
дента Российской Федерации 
к Федеральному Собранию 29 
февраля этого года было озву�
чено поручение – расширить 
государственную програм�
му соцгазификации и проло�
жить сети до границ участков 

домов СНТ в границах гази�
фицированных населенных 
пунктов.

Заместитель главы Дми�
тровского округа Алексей Ио�
нов рассказал о том, что СНТ, 
расположенные в границах 
газифицированных населен�
ных пунктов, будут включе�
ны в социальную газифика�
цию бесплатно. К участкам 
внутри таких садовых неком�
мерческих товариществ газ 
также будет подведен бес�
платно.

Чтобы принять участие в 
программе соцгазификации, 
СНТ необходимо подать заяв�
ку, приложив к ней пакет до�

кументов. Важным моментом 
здесь является наличие про�
токола общего собрания чле�
нов СНТ о согласии на догази�
фикацию.

– Для подключения домов 
в СНТ к газу важным являет�
ся и факт регистрации дома в 
системе кадастра и ФНС, – от�
метил Алексей Ионов.

После этого председатели 
СНТ смогли задать свои  во�
просы по соцгазификации 
СНТ как Алексею Ионову, так 
и присутствующим на встре�
че представителям АО «Мос�
облгаз», которые отвечают за 
реализацию программы соц�
газификации.

Евгений Суроткин работает 
неврологом в Дмитровской 
больнице. Стаж его работы 
превышает 15 лет. По словам 
обладателя сертификата, он 
мечтал о медицине 
с детства.

– Еще школьником очень увлекал�
ся биологией, анатомией, соответ�
ственно, решил пойти в медицину. 
Сейчас нравится быть полезным для 
людей, – сказал Евгений.

Семья Суроткиных с двумя детьми 
долгое время жила в съемной квар�
тире. Коллеги рассказали Евгению о 

региональной программе приобрете�
ния жилья на льготных условиях.

Программа «Социальная ипотека» 
реализуется в регионе с 2016 года по 
инициативе губернатора Московской 
области. Собственными квадратны�
ми метрами могут обзавестись ме�
дики, учителя, молодые ученые и 
молодые специалисты в области обо�
ронно�промышленного комплекса и 
тренеры.

С полным списком 
специальностей, чьи 
представители могут 
претендовать на 
получение соципотеки, 
и условиями ее получения 
можно ознакомиться на 
сайте Минжилполитики 
Московской области 
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Дмитрий признается, 
что всегда мечтал 
работать именно 
водителем 
автобуса, но после 
школы получил 
образование повара. 
Отслужив в армии, 
стал работать по 
профессии, и даже 
дорос до шеф-
повара в одном из 
ресторанов, но…

– Просто однаж ды по �
нял, что работа не стала да�
вать позитива, драйва, и 
я решил кардинально по�
менять профиль деятель�
ности. И, когда открыл ка�
тегорию D для того, чтобы 
стать водителем автобуса, 
пришел работать в нашу 
автоколонну, – рассказыва�
ет о себе Дмитрий Кошель.

И ни разу не пожалел о 
такой серьезной перемене в 
жизни. 

Вот уже девять лет он во�
зит людей. Его бригада ра�
ботает в основном на марш�
рутах №10, 29 и 2. Но иногда 
надо подменить коллег, тог�
да он обслуживает и приго�
родные маршруты.

В работе водителя его 
привлекает стабильная зар�
плата и график. Внача ле 
было немного трудно при�
выкнуть – особенно к очень 
раннему подъему по утрам, 
но сейчас он видит в этом 
плюсы. Например, город 
ранним утром выглядит не 
так, как днем, когда в нем 
бурлит жизнь. А сейчас, на�
пример, пока добираешься 
до работы – можно вдоволь 
наслушаться трелей соло�
вьев.

Д м и т ри й Ви к т орови ч 
уверен: жить надо только с 

позитивом, не унывать по 
пустякам, не раскисать. По�
этому старается дарить сво�
им близким – семье, дру�
зьям, а также коллегам и 
пассажирам – что�то пози�
тивное.

– В последние годы люди 
стали какие�то более замк�
нутые, насупленные, мень�
ше улыбаются. И я поду�
мал: может, как водитель 
я могу чем�то поднять им 
настроение? – продолжа�
ет Дмитрий Кошель. – И ре�
шил: попробую в День По�
беды выйти на работ у в 
форме солдата.

Идею поддержала семья 
Дмитрия, ведь костюм при�
шлось покупать за счет се�
мейного бюджета.

Коллеги вначале немно�
го насторожен но от нес �
лись к акции Дмитрия. Но 
потом начали фотографи�
роваться с ним в переры�
вах между рейсами, И уже 
днем фотография водите�
ля в солдатской форме, на�
стоящих, начищенных до 
блеска кирзовых сапогах 
и с пистолетом�пулеметом 
Шпагина в руках (это был 

муляж) разлетелась по соц�
сетям и даже мелькнула в 
областных новостях.

А через десять дней Дми�
трий пришел на работу в 
костюме… пионера!

– Я был и октябренком, 
и пионером, так что хоро�
шо знаю, что это такое, даже 
помню немного торжествен�
ную клятву пионера: горячо 
любить свою Родину. Это же 
актуально всегда! – говорит 
Дмитрий Кошель, водитель 
автобуса.

Костюм тоже помогали 
делать близкие, а красный 
галстук и настоящий пио�
нерский барабан купили на 
одной из интернет�площа�
док.

Пассажиры по�разному 
восприняли то, что их во�
зит водитель «в образе»: 
кто�то делал вид, что ниче�
го не замечает, отворачи�
вался. Но большинство – 
расплывались в улыбках. 
«Знаете, даже ста ли сра�
зу здороваться, заходя в са�
лон, некоторые – благодари�
ли, что поднял настроение. 
А молодежь селфилась со 
мной», – смеется Дмитрий 
Викторович.

Свое начинание он бро�
сать не собирается. На Но�
вый год постарается выйти 
на рейс в костюме Деда Мо�
роза. На какие еще праздни�
ки и памятные даты – пока 
не знает и говорит, что с ра�
достью делал бы это чаще, 
но костюмы стоят сейчас 
недешево.

–  Гл а вно е  –  е с л и  э т о 
приносит в жизнь пасса�
жиров, других людей хоть 
каплю позитива, то буду 
э т о  де лат ь .  Чт обы у л ы�
бок вокруг было немнож�
ко больше, – говорит Дми�
т ри й Коше л ь,  вод и т е л ь 
автобуса, дмитровчанин, 
настроенный  только на 
позитив.

ЛЮДИ ОКРУГА

Дарите другим 
только позитив
По такому принципу старается жить дмитровчанин Дмитрий Кошель, водитель автобуса МАП №9 – производственная база Дмитров (автоколонны 1784) 
АО «Мострансавто»

Участники митинга почтили 
минутой молчания память по�
гибших в годы страшной войны 
и возложили цветы к мемориалу 
«Героям битвы под Москвой».

Затем для студентов была орга�
низована обзорная экскурсия, ко�
торую провел Заслуженный ра�
ботник культ уры Московской 
области, депутат Совета депута�
тов Дмитровского округа Роман 

Сунгуров. Ребята посетили памят�
ник бойцам Дмитровского истре�
бительного батальона на берегу 
канала имени Москвы, побыва�
ли у памятника «Танк Т�34», уста�
новленного в память о воинах 1�й 
ударной и 30�й армий, защищав�
ших город. Затем студенты наве�
стили нашего земляка – участни�
ка Великой Отечественной войны 
Николая Ивановича Зауголышева. 
Ребята тепло приветствовали ве�
терана, сказали ему много теплых 
добрых слов благодарности за Ве�
ликую Победу и пожелали Нико�
лаю Ивановичу крепкого здоровья 
и бодрости духа.

Также студенты побывали на 
двух выставках. Одна из них по�
священа специальной военной 
операции, а вторая – 90�летию Ва�
силия Ланового в ЦДК «Созвез�
дие». Вместе со студентами там 
побывали и воспитанники семей�
ного центра «Дмитровский».

Организаторами мероприятий 
стали СКР и Всероссийская обще�
ственная организация «Союз со�
циальной справедливости Рос�
сии», а также Межрегиональная 
общественная организация «Мо�
лодежный союз «Юный следова�
тель» под руководством Алексея 
Хворостенко.

Округ принял всероссийскую 
патриотическую эстафету

В День памяти и скорби на Перемиловской высоте 
состоялся митинг с участием студентов Московской 
академии Следственного комитета Российской 
Федерации имени А.Я. Сухарева, приуроченный к 
траурной дате – 83-й годовщине со дня начала Великой 
Отечественной войны. Мероприятие прошло в рамках 
Всероссийской патриотической эстафеты «Вместе – к 
Победе!»
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Во время еженедельного 
рабочего объезда 
территории глава 
Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный 
проверил состояние 
памятника «Пушка» на 
улице Советской города 
Яхромы.

Дивизионная 76�миллиметровая 
пушка на базе ЗИС�3 в качестве па�
мятника появилась на верхней пло�
щадке улицы Советской Яхромы 3 
декабря 1966 года. Ее установили 
на постамент в честь 25�летия на�
чала контрнаступления советских 
войск под Москвой и в знак благо�
дарности артиллеристам 1�й удар�
ной армии, чей серьезный и плот�

ный огонь помог в освобождении 
города от оккупации.

Глава округа при осмотре мону�
мента отметил, что он в хорошем со�
стоянии, не требует никаких серьез�
ных работ по приведению в порядок. 
Илья Игоревич дал своему замести�
телю поручение обновить асфальто�
вое покрытие на тротуаре около па�
мятника, чтобы все, кто пожелает 
прочитать надпись на памятной до�
ске, или возложить цветы, не испы�
тывали  при этом неудобств.

– При еженедельном объезде 
территории буду проверять и 
состояние памятников, чтобы 
оно всегда было надлежащим. 
Особое внимание уделим тем, 
которые имеют военно�истори�
ческое значение, – сказал глава 
Дмитровского городского округа 
Илья Поночевный.

СВОих НЕ БРОСАЕМ

Со стороны государства контрактникам 
оказывается существенная поддержка. Это 
и единовременная выплата в размере 600 
тысяч рублей (при заключении контракта 
в Московской области), и ежемесячная вы-
плата «за лентой» порядка 
200 тысяч рублей.

Участники СВО и их семьи имеют льготы при по-
ступлении в вуз, при оплате ЖКХ и налогов на 
имущество. Дети участников боевых действий 
имеют право на внеочередное зачисление в дет-
ский сад, бесплатные завтраки и обеды в шко-
лах, посещение кружков, секций, путевки в лаге-
ря отдыха.
Стать военнослужащим по контракту может 
каждый, пройдя медицинскую комиссию и за-
ключив договор с Министерством обороны РФ.
Подробная информация о службе по контракту до-
ступна на сайте контрактмо.рф. Вопросы можно 
задать по телефону 8-495-990-77-77.
По вопросам службы по контракту можно обра-
титься в Военный комиссариат Дмитровского го-
родского округа, городского округа Дубна и Тал-
домского городского округа Московской области, 
он находится по адресу: город Дмитров, улица Че-
кистская, 2, ежедневно с 9.00 до 18.00, телефон 
8-495-993-81-47.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ ПО 
КОНТРАКТУ – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 
ЗАЩИТНИК РОДИНЫ

Глава Дмитровского городского округа 
подарил детям героев СВО велосипеды

Состояние военных 
памятников – на особом 
контроле главы

Илья Поночевный 
недавно встречался 
на картодроме с 
семьями участников 
спецоперации. Тогда 
за чашкой чая они 
обсудили планы на 
летние каникулы. 
Дети поделились, 
что мечтают освоить 
велодорожку ВЕЛО1, 
а это 52 километра, 
и очень хотят себе 
современные 
велобайки. 

Обещание выполнено! По 
пору чению главы м уници�
палитета на стадионе горо�
да Яхромы заместитель главы 
Ирина Костышина встрети�
лась с семьями и вручила ре�
бятам четыре железных коня.  

– Пообщалась с Платоном, 
Вандой, Савелием и Иваном, 
вручила им обещанные вело�
сипеды. Надеюсь, что на них 
ребята освоят нашу замеча�
тельную велодорожку ВЕЛО1 
и будут весело проводить свои 
каникулы, – отметила Ирина 
Костышина. 

Иван сразу опробовал но�
вый велосипед на велодорож�
ке, которая пролегает вдоль 

канала имени Москвы: «Благо�
дарю главу за крутой подарок. 
Очень рад. Раньше мы с бра�
том делили велосипед один на 
двоих, теперь у меня свой соб�
ственный. Велодорожка мне 
понравилась, буду с друзьями 
сюда приезжать чаще». 

В Дмитровском городском 
округе с первых дней СВО вы�
строена система поддержки 
и помощи бойцам и членам 
их семей. В этом процессе за�
действованы разные ресур�
сы. Детям бойцов бесп лат �
но предоставляются путевки 
в детские лагеря, билеты на 
к ульт у рно �массовые меро �
п ри я т и я,  обес печено бес �
платное питание в школах, 
посещение учреждений до �
полнительного образования 
(кружков, секций).  Оказы�
вается психологическая по�
мощь и поддержка семей.
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КОРОТКО О РАЗНОМ

На Переми�
лов с кой вы �
соте состоялся 
митинг в честь 
воинов, погиб�
ших на фронтах 
Великой Отече�
ственной вой�
ны. Их память 
п о ч т и л и  м и �
н у той мол ча �
ния. Были воз�
ложены цветы 
к подножию мемориала. В мероприятии приняли уча�
стие исполняющий обязанности заместителя главы 
Дмитровского округа Валерий Лозовский, благочинный 
Дмитровского церковного округа протоиерей Афанасий, 
сотрудники и ветераны МЧС России, кадеты, представи�
тели молодежных организаций и неравнодушные жите�
ли округа.

Около дома №10 в поселке Новосиньково мест�
ные жители, представитель управляющей компа�
нии «Варта Групп» и заместитель главы Дмитровского 
округа провели проверку обращения, поступившего 
от жителей. Вопросы касались окашивания травы на 
придомовой территории и приведения в порядок ку�
старника, а также уборки в подъездах.

В поселке Некрасовский на улице Свобода вблизи 
дома № 6 заместитель главы Дмитровского округа Сер�
гей Колков вместе с инициативными жителями прове�
рили законность размещенных там гаражей�ракушек и 
совершили пеший обход придомовой территории. Жи�
тели задали Сергею Ивановичу  интересующие их во�
просы и получили на них исчерпывающие ответы.

В селе Ведерницы состоялась встреча руководите�
лей МУ «Синьковское благоустройство» с жителями. 
Обсудили насущные проблемы: установку приборов 
учета водоснабжения, качества воды, содержания до�
рог, организации уличного освещения и уничтожения 
сорной растительности в виде борщевика.

На площади Ленина в поселке Новосиньково 
продолжается благоустройство общественных терри�
торий. Жители с удовольствием отмечают, что специа�
листы работают быстро и добросовестно.

29 июля с 16.00 до 18.00 

(город Дмитров, улица Советская, дом 2).

• ПОНОЧЕВНЫЙ Илья Игоревич – глава 
Дмитровского городского округа

• КОТОВА Оксана Александровна – 
заместитель главы по вопросам  инве-
стиций, малого и среднего предприни-
мательства, общественного питания, 
торговли, бытового обслуживания, 
промышленности и экологии (кабинет 
15).

• ИОНОВ Алексей Николаевич – заме-
ститель главы по вопросам долевого 
строительства, градостроительству и 
архитектуре (кабинет 17).

• АНТОНОВ Вадим  Владимирович – 
заместитель главы по вопросам  взаи-
модействия со СМИ и общественными 
организациями (кабинет 14).

• ТАРАСОВА Светлана Юрьевна – замести-
тель главы  по экономике (кабинет 16).

• КОСТЫШИНА Ирина Владимировна – 
заместитель главы по образованию, 
молодежной политике, спорту, туриз-
му, здравоохранению и социальной 
сфере  (кабинет 11).

10 и 24 июля с 15.00 до 17.00 

(город Дмитров, улица Вокзальная, дом 18, 
1-й этаж, кабинет 1).

• КОЛКОВ Сергей Иванович – замести-
тель главы по жилищно-коммуналь-
ным вопросам. 

10 и 24 июля с 10.00 до 12.00 

(город Дмитров, улица Профессиональная, 
дом 1а, 2-й этаж, кабинет 210).

• ДОКУЧАЕВА Людмила Владимиров-
на – заместитель главы по вопросам 
благоустройства и дорожно-транс-
портного хозяйства.

11 и 25 июля с 15.00 до 17.00 

(город Дмитров, улица Вокзальная, дом 18, 
1-й этаж, кабинет 1).

• СОЛОВЬЕВ Константин Васильевич  – 
заместитель главы по земельно-иму-
щественным отношениям и жилищным 
вопросам

25 июля с 10.30 до 13.00 

(город Дмитров, улица Вокзальная, дом 18, 
1-й этаж, кабинет 1).

• КОРНАКОВА Лилия Ивановна – заме-
ститель главы по вопросам обеспе-
чения безопасности людей на водных 
объектах, организации ритуальных 
услуг и содержания мест захоронения, 
организации деятельности аварий-
но-спасательных формирований.

29 июля с 16.00 до 17.00 

(город Дмитров, улица Профессиональная, 
дом №1а, кабинет 312).

• ЛОЗОВСКИЙ Валерий Павлович – 
исполняющий обязанности замести-
теля главы по вопросам безопасности 
населения.

Предварительная запись на прием по телефону 
8-496-221-98-04.

ГРАФИК ЛИЧНОГО ПРИЕМА ГРАЖДАН В ИЮЛЕ

Цирковая студия открывает таланты!
В Доме культуры «Керамик», филиале Центра культурного 
развития «Некрасовский» работают клубные формирования 
и студии, где каждый желающий найдет себе занятие по душе
Там проводят 
множество 
различных 
тематических 
мероприятий, 
концертов и мастер-
классов,  которые 
будут интересны 
жителям любого 
возраста. 

Уже более 12 лет в ДК 
«Керамик» успешно функ�
ционирует цирковая сту�
дия. Ее с удовольствием 
посещают юные жители и 
добиваются немалых успе�
хов.

Учас т н и ца ц и рковой 
студии «Алле�парад» Анна 
Емельянова приняла уча�
стие в I Международном 
конкурсе�фестивале дет�
ского, юношеского и взрос�
лого творчества «Кубок 
столицы».  Аня представи�
ла акробатический номер 

«Пробуждение весны» и по�
лучила диплом I степени в 
номинации «Цирковое ис�
кусство».

А участник студии Влад 
Бардин участвовал в от �
крытом Всероссийском 
конкурсе любительских 
и профессиональных кол�
лективов оригинального 
жанра с номером «Моряк». 
Юный акробат стал дипло�
мантом II степени. Жюри 
оценило его гибкость и хо�
рошие данные.

Руководителю студии 
Е л е н е  Ер а н и н о й  б ы л о 
вру чено Благодарствен�
ное письмо от оргкоми�
тета Фонда поддержки и 
развития культуры и об�
разования «Мир на ладо�
ни» за высокий профес�
сионализм в подготовке 
участников к «Кубку сто�
лицы».

Цирковую студию «Алле�
парад» поздравляем с до�
стойным результатом!

БОЛЕЕ 400 ЧЕЛОВЕК ПРОШЛИ ДИСПАНСЕРИЗАЦИЮ В ДМИТРОВЕ ЗА МИНУВШИЕ ВЫХОДНЫЕ
В субботу, 22 июня, на 
стадионе «Локомотив» 
прошел Единый день 
диспансеризации. 

Это масштабное профилактиче�
ское мероприятие было тщательно 
подготовлено Дмитровской больни�
цей. На стадионе работали два мо�
бильных медицинских комплек�
са, 21 медик и 16 волонтеров. Также 
была организована работа микро�
автобуса, который доставлял паци�
енток, желающих пройти маммо�
графию, во взрослую поликлинику. 
Проверить свое здоровье в этот день 
смогли 421 человек.

– С 2018 года Дмитровская боль�
ница в числе первых лечебных уч�
реждений Московской области на�
чала проводить массовые выездные 
профилактические мероприятия на 
крупных площадках города, кото�
рые пользуются огромной популяр�

ностью у дмитровчан. В минувшую 
субботу наши специалисты смогли 
проверить здоровье более 400 чело�
век. Наша задача – не только сделать 
максимально доступной для граж�
дан ежегодную профилактическую 
проверку здоровья, но и мотивиро�
вать их к ведению здорового образа 
жизни с целью профилактики разви�
тия опасных заболеваний, зачастую 
проходящих бессимптомно, – расска�
зала заместитель главного врача по 
поликлиническому разделу работы 
Ольга Беляева.

Уважаемые жители Дмитровского 
городского округа! Напоминаем, что 
пройти диспансеризацию можно в 
удобный день и время по месту прожи�
вания: в поликлинике, амбулатории, в 
фельдшерско�акушерском пункте или 
в ФАПе во время проведения выездной 
диспансеризации. Запись доступна лю�
бым удобным способом: в 
поликлинике, через пор�
тал госуслуг Московской  
области, по телефону 122, 
через чат�бот Денис в мес�
сенджере Telegram 


